

EKSPOS

Pasca Penghitungan Suara, Kapolres Way Kanan Serukan Cooling System

AftisarPutra - WAYKANAN.EKSPOS.CO.ID

Nov 29, 2024 - 18:53



WAY KANAN – Polres Way Kanan terus melaksanakan Cooling System melalui kunjungan silaturahmi ke DPD LDII cabang Way Kanan bertempat di Kampung Gunung Labuhan Kecamatan Gunung Labuhan Kabupaten Way Kanan. Jumat (29/11/2024).

Tampak hadir pada kegiatan tersebut Kapolres Way Kanan AKBP Adanan Mangopang, Ketua DPD LDII Kabupaten Way Kanan Sobri Nasrullah, jajaran pengurus DPD LDII Kabupaten Way Kanan, Kasat Intelkam, Kasat Binmas, Kasiwas, Kasipropam, Kasihumas dan personel Polres Way Kanan

Kapolres Way Kanan AKBP Adanan Mangopang menyampaikan kegiatan ini diselenggarakan guna mempererat silaturahmi dengan para tokoh serta menjaga situasi kamtibmas tetap kondusif.

“Silaturahmi ke berbagai tokoh di Kabupaten Way Kanan terus kami lakukan, untuk mendinginkan suhu politik atau cooling system di tengah-tengah masyarakat pasca penghitungan suara Pilkada Serentak Tahun 2024,” kata Kapolres Way Kanan.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolres turut menyampaikan seruan untuk menjaga kondusifitas wilayah dengan mengedepankan persatuan dan kesatuan demi kelancaran proses demokrasi.

Menurutnya, komitmen untuk menjaga kondusifitas Kamtibmas (Keamanan dan Ketertiban Masyarakat) pasca Pilkada Serentak 2024.

“Oleh karena itu, kami akan terus memantau situasi hingga suasana aman dan kondusif. Namun, kita harus tetap bekerja sama agar proses demokrasi berjalan lancar hingga akhir,” jelasnya.

Selain itu, pihaknya akan mengintensifkan pelaksanaan “cooling system” sampai tingkat Polsek untuk menjaga ketenteraman.

“Sistem ini melibatkan berbagai pihak, termasuk tokoh masyarakat, tokoh agama, dan aparat keamanan, yang secara bersamaan menyuarakan pentingnya menjaga kedamaian,” tugasnya.

Sementara itu ketua DPD LDII Cab. Way Kanan Sobri menyampaikan selamat datang atas kunjungan bapak Kapolres Way Kanan dan mengapresiasi kegiatan yang kerap dilakukan Polres Way Kanan yang selalu peduli dan bersilaturahmi dengan masyarakat.

“DPD LDII Way Kanan siap mendukung Polres Way Kanan untuk menciptakan situasi kamtibmas yang aman, damai dan kondusif melalui kegiatan dakwah pasca pemungutan suara pada Pemilu Tahun 2024 di Kabupaten Way Kanan,” pungkasnya.(Red)